

Ressort: Politik

Zentralafrikanische Republik: Rebellen nehmen Hauptstadt Bangui ein

Bangui, 24.03.2013, 11:57 Uhr

GDN - In der Zentralafrikanischen Republik haben Rebellen der Bewegung "Séléka" der Regierung zufolge die Hauptstadt Bangui eingenommen. Die Rebellen hatten bereits am Samstag Bangui erreicht.

Am Sonntagmorgen seien dann erneut schwere Kämpfe ausgebrochen. Nach Angaben eines Kommandeurs der Rebellen sei der Palast des Präsidenten eingenommen worden. Präsident François Bozize sei unterdessen in den Kongo geflohen, sagte einer seiner Berater. Die Aufständischen würden sich nun zum Gebäude des Staatsrundfunks begeben wollen, damit Rebellenchef Michel Djotodia dort eine Rede halten könne. UN-Generalsekretär Ban Ki Moon und der Weltsicherheitsrat äußerten sich besorgt über die Lage in der Zentralafrikanischen Republik.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10553/zentralafrikanische-republik-rebellen-nehmen-hauptstadt-bangui-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619